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GUA R A PA R I

União manda prefeitura
abrir acesso à Praia da Fonte
Enquanto a
Superintendência de
Patrimônio da União
cobra projeto,
moradores preparam
abaixo -assinado

Rosimara Marinho
G UA R A PA R I

A Superintendência de Patri-
mônio da União (SPU) vai
solicitar à Prefeitura de

Guarapari, até o final deste mês,
que faça um estudo para realizar
melhorias no acesso à Praia da
Fonte, no centro da cidade.

Atualmente, para chegar até a
praia, só é possível caminhando
pelas pedras. Em um dos lados, na
região do Morro do Atalaia, há uma
escada de acesso até a Fonte dos
Jesuítas, um patrimônio histórico.

Porém, da fonte até a praia é ne-
cessário caminhar por pedras es-
corregadias. Por meio de um abai-
xo-assinado em que já foram reco-
lhidas pelo menos 260 assinaturas,
moradores da região estão se mo-
bilizando e pedindo que seja desa-
propriada uma área para se chegar
à praia com acessibilidade.

De acordo com a pesquisadora
Beatriz Bueno, a região é histórica
e merece melhorias e conservação.

ROSIMARA MARINHO

MORADORAS de Guarapari com abaixo-assinado que pede desapropriação de área para se chegar à praia sem risco

“Tem um paredão de construções
na praia impedindo o acesso. As
pessoas têm de passar por pedras
e s c o r re g a d i a s ”, disse.

Segundo ela, o abaixo-assinado
é para pedir acessibilidade à praia.
A aposentada Lucia Câmara, 75
anos, e a pensionista Ivete Couti-

nho Neto, 75, confirmam que o
acesso à praia é perigoso.

Segundo o superintendente de
Patrimônio da União, Magno Pi-
res, uma equipe de fiscais da SPU
esteve no local no último dia 2 fa-
zendo vistorias e constatou que há
a necessidade de melhorar o aces-

so para pedestres.
A prefeitura informou, por meio

de nota, que já solicitou à Secreta-
ria de Obras Públicas a elaboração
de um projeto para construção de
acesso à Fonte dos Jesuítas. Quan-
to à chegada até a praia, disse que
ainda não existe projeto.

GIRO RÁPIDO
Rota de ônibus é
alterada em Linhares

Os passageiros que utilizam
os ônibus que fazem, em Linha-
res, as rotas 070 (Centro, Lagoa
do Meio e Jardim Laguna) e 071
(Centro, Lagoa do Meio, Jardim
Laguna e Palmital) devem ficar
a t e n t o s.

Atendendo a solicitações dos
moradores dos bairros Lagoa do
Meio, Jardim Laguna e Palmital,
a partir de amanhã, essas linhas
vão circular em novo trajeto.

Inscrições em Castelo
para sanfoneiros

Estão abertas as inscrições
para o tradicional concurso de
sanfoneiros, que acontecerá nos
dias 30 e 31 de agosto, dentro da
23ª Festa do Sanfoneiro e 20ª
Exposição Agropecuária, em
Conceição do Castelo.

Os candidatos podem efetuar
a inscrição gratuitamente até as
16h do dia 22 de agosto. A pre-
miação em dinheiro contem-
plará o vencedor com R$ 3 mil;
o 2º lugar, com R$ 2 mil; e o 3º
colocado, com R$ 1.500.

PREFEITURA DE AFREDO CHAVES

Cachoeiro cadastra
artistas até hoje

Artistas e produtores cultu-
rais que moram em Cachoeiro
de Itapemirim têm até as 13 ho-
ras de hoje para se cadastrarem
na edição 2014 da Lei Rubem
Braga, de incentivo à cultura. O
local de inscrição é a sede da Se-
cretaria Municipal de Cultura,
no Centro.

Para terem direito a concor-
rer aos recursos, os interessados
devem morar em Cachoeiro há,
pelo menos, cinco anos.

Festa com novidade
em Alfredo Chaves

A 42ª edição da Festa da
Banana e do Leite, em Alfredo
Chaves, que acontece entre
os dias 24 e 27 deste mês, es-
tá com novidades.

Este ano, acontece pela
primeira vez a “Virada dos Ta-
chos ”. Serão cerca de 160 kg
de doce de banana e requei-
jão cremoso em dois tachos
com 80 kg de cada produto
para evidenciar as estrelas da
festa: a banana e o leite. A en-
trada é gratuita.

Vargem Alta tem pé
de couve de 5 metros
VARGEM ALTA

No município de Vargem Alta,
região serrana do Estado, cinco pés
de couve gigantes têm atraído a
atenção de moradores e turistas. O
vegetal atingiu mais de 5,5 metros
de altura e, segundo o proprietário,
nunca recebeu adubo artificial.

Localizada no centro da cidade, a
casa recebe visitas de curiosos que
querem ver o imenso pé de couve.

O comerciante José Maria Ran-
gel, 61 anos, contou que a história
iniciou há um ano e oito meses,

quando foi à casa do seu sócio pe-
gar mudas de um pé de couve.
“Tomei o cuidado de amarrar o
caule com escora de madeira para
que a couve não caísse com o ven-
to”, contou.

O engenheiro agrônomo Marce-
lo Lobato, chefe do escritório local
do Instituto Capixaba de Pesquisa,
Assistência Técnica e Extensão
Rural (Incaper), explicou que o ta-
manho da hortaliça ocorreu por-
que o pé engrossou, dando susten-
tabilidade, e devido aos cuidados e
dedicação do proprietário.

RAEL SÉRGIO

JOSÉ MARIA
RANGEL ,
de 61 anos,
mostra o seu
pé de couve
g i ga n t e :
cuidado,
dedicação
e nada de
adubo
ar tificial

Nova Venécia vai
reconstruir passarela
NOVA VENÉCIA

A cidade de Nova Venécia, no
Noroeste do Estado, se prepara
para ganhar uma nova passarela
sobre o Rio Cricaré. Ela vai substi-
tuir a antiga, destruída pela en-
chente de dezembro de 2013.

Segundo o projeto arquitetôni-
co, a nova passarela vai receber
pista para pedestre e ciclovia, além

de bancos para as pessoas aprecia-
rem o visual do Rio Cricaré.

A obra ainda será licitada e vai
custar em torno de R$ 4,5 milhões,
sendo 50% do governo federal e o
restante do governo do Estado. Se-
rão, ao todo, 70 metros de compri-
mento por 5,8 metros de largura.

A passarela terá cerca de três
metros acima do nível da água, ge-
rando segurança em tempos de
cheias. A nova estrutura será sus-
pensa, em forma de arco sem pila-
res de sustentação.

Além da nova passarela, tam-
bém foi anunciado o asfaltamento
da avenida Guanabara. Ainda se-
gundo a prefeitura, a rodovia ES-
137 – que liga Nova Venécia ao Pa-
trimônio da Penha – já está rece-
bendo pavimentação.

Ao todo, serão investidos na ci-
dade aproximadamente R$ 170
milhões, recursos dos governos do
Estado e federal.

O prefeito do município, Mário
Sérgio Lubiana, destacou a impor-
tância da parceria. “Esses investi-
mentos demonstram como é im-
portante construir uma parceria
com o Palácio Anchieta”, disse.
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LUBIANA destacou parceria


